



Nermin Er

Türkiye

Nermin Er verwendet Papier und Tinte als Hauptmaterialien für ihre Kunstwerke. Seit vielen Jahren arbeitet die Künstlerin im Bereich der Animation und lotet die Grenzen und Möglichkeiten des Mediums aus, indem sie Geschichten nur mit Papier, Licht und Schatten kreiert. Elemente wie das tägliche Leben der Menschen, der Städte und der Natur werden in den kinematografischen Szenen mit Hilfe eines Scherenschnitts interpretiert. In ihren jüngsten Arbeiten konzentriert sie sich auf das Phänomen Masse und auf visuelle und intellektuelle Themen wie Akkumulation und Dispersion, indem sie mikroskopische Räume durch Hinzu-fügen, Entfernen oder Stapeln von Partikeln auf Oberflächen schafft. Neben ihren Arbeiten auf Papier produziert Er auch Animationsvideos, die den künstlerischen Prozess der Untersuchung des Materials aufzeichnen.

*1972, Istanbul. 1995 machte sie ihren Abschluss an der Mimar Sinan Fine Arts University in der Abteilung für Bildhauerei. Ihre Werke sind in mehreren institutionellen Sammlungen vertreten. Er lebt und arbeitet in Istanbul.

Nermin Er uses paper and ink as the principal materials for her artworks. For many years, the artist has worked in animation, exploring the limits and possibilities of her chosen medium, creating stories with only paper, light and shadow. Elements such as the daily life of people, cities and nature are interpreted in the cinematographic scenes using a silhouette. In her recent works, Er has focused on the concepts of masses, and visual and intellectual themes such as accumulation and dispersion by creating microscopic spaces by adding, removing or stacking particles to surfaces. Besides her works on paper, she produces animation videos that record the artistic process of studying the material.

*1972, Istanbul. In 1995, graduated from Mimar Sinan Fine Arts University in the Department of Sculpture. Her works are included in several institutional collections. Er lives and works in Istanbul.

www.instagram.com/nerminer • <https://nerminer.net>



Sprungbretter, 2023, Metall, 72 x 197 cm

Diving Boards, 2023, metal, 72 x 197 cm